



Foto de familia de los participantes en la presentación del programa 'TándEM', que tuvo lugar ayer en el Coto Escolar de León. :: SAÚL ARÉN

Alianza para fomentar el empleo verde entre jóvenes vulnerables

Secretariado Gitano, Unicef e Iberdrola lanzan un plan formativo y laboral a través de la instalación de placas solares en dependencias del Ayuntamiento de León

:: ALFONSO MARTÍNEZ

LEÓN. El Coto Escolar de León fue escenario ayer de la presentación del programa TándEM, que tiene como objetivo promover la formación y el empleo para jóvenes en situación de vulnerabilidad a través de un sector pujante de la economía como es el de las energías renovables. «En este caso, la colaboración con Iberdrola, con Unicef y con la Fundación Secretariado Gitano llega a través de un proyecto en el que doce jóvenes han estado instalando estas placas

fotovoltaicas y que sirve para desarrollar una labor de formación y su integración en el mercado laboral a través de un sector tan importante como es el de las energías renovables», explicó el alcalde de León, José Antonio Diez.

Este programa está dirigido a jóvenes que necesitan acceder a cualificación y experiencia laboral, algo que consiguen a través de la instalación de placas solares fotovoltaicas que también llegarán a los huertos de ocio del Ayuntamiento de León y a la escuela Hogar de la Esperanza que gestiona la Fundación Secretariado Gitano. «Es un proyecto de formación profesional donde chicos y chicas gitanas van a tener un periodo de formación y de empleo. Para la población gitana y para otros grupos vulnerables no es fácil el acceso al empleo por cuenta ajena y este tipo de proyectos lo facilitan», defendió el director ad-

junto de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez.

La iniciativa está financiada por el Servicio Público de Empleo (Sepe) a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y tiene como objetivo la capacitación de jóvenes sin cualificación y su práctica laboral en sectores relevantes, como es el empleo verde, favoreciendo así el desarrollo de sus proyectos vitales. «Con este proyecto ayudamos a que tengan una infancia mejor, pero este proyecto va encaminado a que haya instituciones, empresas y entidades que colaboren con los adolescentes cuando entran en su etapa laboral. Es una suerte contar con la Fundación Secretariado Gitano, con Iberdrola y con el apoyo del alcalde, porque es magnífico ver todo lo que se puede hacer», indicó la presidenta de Unicef en Castilla y León, María Eugenia García.

En definitiva, un proyecto que se basa en tres conceptos esenciales, las alianzas, el empleo y la transición energética. «La unión de todos consigue cosas grandes y en este caso trabajamos para el empleo, que es el segundo concepto. Y apostamos por el empleo en colectivos en riesgo de exclusión social y además uniéndolo con el concepto de transición energética para mejorar con el despliegue de energías limpias que son sin duda un vector de empleo de futuro», defendió el delegado de Iberdrola en Castilla y León, Miguel Calvo.

Y todo para que jóvenes como Josué puedan dejar atrás su situación de vulnerabilidad y accedan al mercado laboral. «Es un proyecto interesante a nivel formativo y enfocado a la práctica y eso es lo que realmente buscábamos porque venimos de situaciones, en la mayoría de los casos, muy precarias a nivel laboral y enfocarnos en este oficio la verdad es que estamos muy contentos y estamos dando el 100%», indicó finalmente este joven de 21 años.

El vídeo con la información en LaNuevaCrónica.com